



Grainothèque

Semences Libres en Roannais



L'association est créée en 2017 dont le but est la transmission des savoirs et des compétences autour de la reproduction des semences. C'est aussi une production autonome, de qualité, en dehors des circuits marchands et adaptée aux défis d'aujourd'hui : changement climatique, résilience locale.



Les jardiniers d'Entrepote, ceux des Trois Cabanes ainsi que d'autres jardins collectifs ou parcelles privées, font appel à la Grainothèque.

Des visites de jardin sont organisées et des animations peuvent être faites lors d'événements.



Production de graines

Chaque adhérent participe à la production de graines. Il est accompagné par l'association qui lui enseigne et met à sa disposition les ressources techniques sur le choix d'une variété de semences à reproduire.

C'est à partir du stock ainsi renouvelé et entretenu que peut s'organiser une distribution régulière des semences.

La Grainothèque est ouverte à tous les jardiniers.